

|                     |   |
|---------------------|---|
| <b>Zeitschrift:</b> | Schweizer Münzblätter = Gazette numismatique suisse = Gazzetta numismatica svizzera |
| <b>Herausgeber:</b> | Schweizerische Numismatische Gesellschaft   |
| <b>Band:</b>        | 38-42 (1988-1992)   |
| <b>Heft:</b>        | 157   |
| <b>Rubrik:</b>      | Personalia  |

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

### *Georges Le Rider à l'Institut de France*

Une très bonne nouvelle court depuis quelques mois dans le monde des numismates et des historiens de l'Antiquité: l'élection à l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres (l'une des cinq académies dont se compose l'Institut de France) de M. Georges Le Rider, ancien conservateur en chef du Cabinet des Médailles de la Bibliothèque Nationale et professeur à la Sorbonne (Université de Paris IV et Ecole Pratique des Hautes Etudes).

C'est le 9 mars prochain, au cours d'une cérémonie qui se tiendra en fin d'après-midi dans les salons du Rectorat de Paris, que le nouvel élu recevra solennellement son épée d'académicien, pour la confection de laquelle une souscription a été ouverte sous le haut patronage d'un comité international où l'on a plaisir à trouver les noms de deux de nos plus distingués compatriotes, MM. Herbert A. Cahn et Leo Mildenberg. A cette occasion, et au nom des nombreux amis que Georges Le Rider compte en Suisse et dans notre Société – dont il est du reste, tout naturellement, membre d'honneur –, nous voudrions lui apporter nos plus vives félicitations pour une distinction qui, tout à la fois, vient à son heure le récompenser de tant d'excellents travaux (le dernier en date, tout récemment paru, étant sa publication – avec A. Davesne – du d'ores et déjà célèbre *Trésor de Gülnar 1980*) et l'encourager de la plus heureuse façon à poursuivre ses vastes et minutieuses recherches sur les monnayages royaux hellénistiques. Chacun se réjouit en effet de savoir qu'au sein même de cette Académie où l'étude des «médailles» a toujours été pratiquée conjointement avec celle des «inscriptions et belles-lettres», Georges Le Rider va désormais continuer, dans le *Journal des Savants* et ailleurs, la grande tradition numismatique si brillamment renouvelée par ses deux maîtres et aujourd'hui défunts confrères à qui il dédiait, voici un quart de siècle, sa thèse monumentale sur l'histoire de Suse par les monnaies: Louis Robert et Henri Seyrig.

*Denis Knoepfler*  
professeur à l'Université de Neuchâtel

### *I 75 anni di Herbert Cahn*

Non è un luogo comune ricordare le ricorrenze delle persone che illustrano la scienza, e con essa la Società intera; a maggior ragione quando la loro attività non soffre di soluzioni di continuità.

E' il caso del Prof. Herbert A. Cahn che, uniti ai suoi primi 75 anni di età, può celebrare i 60 anni di ininterrotto impegno scientifico nel campo della numismatica classica (è il caso di dire, riprendendo il motto di una nota moneta d'oro di questo secolo: DUODECIM LUSTRIS GLORIOSE PERAC-TIS).

In questa sede non ci sembra il caso di ricapitolare la carriera die Herbert Cahn, a tutti nota poiché egli rappresenta un costante punto di riferimento in numismatica.

Ci compete tuttavia, e ci fa piacere, rammentare i meriti da lui acquisiti in seno alla Società Svizzera di Numismatica quale pubblicista sulla Rundschau a partire dal 1934, poi quale fondatore dei Münzblätter nel 1949 e loro redattore fino al 1964, e ancora in qualità di membro attivo del Comitato direttivo dal 1970 al 1986, nonché della Commissione redazionale delle pubblicazioni della Società e infine quale redattore responsabile della Rundschau dal 1981 al 1986; nel 1988 Herbert Cahn è stato acclamato «membro onorario della SSN».

E' un biglietto da visita che non necessita di ulteriori commenti.

Nell'esprimere a Herbert Cahn l'ammirata riconoscenza del Comitato direttivo e di tutti i soci della SSN gli formuliamo l'augurio più sincero per il suo giubileo assieme all'auspicio che egli possa ancora a lungo così onorevolmente «servire» la numismatica.

*Giovanni Maria Staffieri*  
Presidente della Società  
Svizzera di Numismatica